



La ahora presidenta de la Fundación Mujeres Transformando **México busca además con legisladores visibilizar el tema del daño moral** que causan publicaciones falsas en redes sociales.

"Estamos prácticamente en pañales, porque en México solo existe un antecedente en la Corte, donde un abogado solicitó la restitución de su imagen y la reparación del daño moral al respecto. Pero hay familias completas en nuestro país que han vivido este tipo de casos y no tienes que ser un personaje público, artista o político, para estar sometido a una situación así, cualquiera podemos ser víctimas de una práctica ilegal de este tipo", advirtió.

Justicia para personas transgénero

María Clemente García, representante de la **diversidad sexual y diputada federal por Morena**, urgió a jueces estudiar la justicia para personas transgénero.

<https://planoinformativo.com/1013272/activistas-urgen-justicia-alternativa->